

WARTA

Peningkatan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat Melalui Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Apr 23, 2024 - 09:45



Peningkatan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat Melalui Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Caringin

Desa Caringin, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd., telah melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS pada hari Senin, 22 April 2024, di Kantor Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga serta memberikan sejumlah himbauan penting terkait

keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Aipda Dadang Suhendar dalam kesempatan ini mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya melalui ronda malam di Pos Satkamling.

Selain itu, himbauan juga diberikan mengenai pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu. Aipda Dadang juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan mengambil langkah-langkah pencegahan seperti memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Dalam konteks yang lebih luas, Aipda Dadang menghimbau masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi atau berita bohong (hoax), khususnya yang berkaitan dengan Pemilu 2024.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen kuat dari kepolisian setempat dalam memelihara keamanan dan ketentraman di masyarakat. Komandan Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE., mengapresiasi inisiatif dan dedikasi Aipda Dadang dan berharap kegiatan serupa terus menerus dilakukan untuk menjaga serta meningkatkan kualitas keamanan di wilayah Desa Caringin.